

Lea Bosch ♦ Frederik Jehle ♦ Michael Laub ♦ Gerhard Mittag ♦ Günther Westner

Halteverbotszone Ecke Rottmann-/Schleißheimer Str. besser kennzeichnen.

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

In der Halteverbotszone an der Ecke Schleißheimer-/Rottmannstraße soll ein weiteres Halteverbotsschild angebracht werden. Alternativ dazu ist zu prüfen, ob die Halteverbotszeichen auf der Fahrbahn angebracht werden können oder durch die entsprechende Markierung mit den weißen Streifen auf der Fahrbahn gekennzeichnet werden kann.



Das zusätzliche Schild könnte am Straßenschild hier im Bild angebracht werden.

Begründung:

Wie man an den nachfolgenden Bildern sehen kann, war durch das Zuparken im Kurvenbereich, die Einfahrt des Müllwagens des AWM in die Schleißheimer Straße nicht möglich. Erst nach einigen Minuten kamen die Fahrzeughalter und alle sagten, sie haben nicht gesehen, dass sie sich in der Halteverbotszone befinden, da die Schilder am Beginn der Kurve und am Ende angebracht sind. Im Falle eines Rettungseinsatzes vergehen wertvolle Minuten zur Menschenrettung in der jetzigen Situation.





Bilder aus Sicht des LKWs. Bilder angefertigt von Gerhard Mittag

Antragssteller:

Gerhard Mittag, CSU-Fraktion im BA 3